

瑞穂小だより

令和4年8月30日
伊丹市立瑞穂小学校

<学校教育目標> 『「いのち」かがやく 瑞穂の子 ～心豊かに たくましく～』
－あしたも来たいと思える学校－

□始業式

昨日8時40分からテレビ放送で始業式を行いました。私からは、

- ・2学期は体育大会や音楽会などの大きな行事があります。当日もちろんですが、もっと大切なのは、それまでの練習をがんばることです。ダンス、リレー、歌や合奏が上手になるように、お友達と力を合わせて練習して欲しいです。
 - ・コロナの感染がなかなかおさまりません。マスクの着用、手洗いなど健康管理に気をつけましょう。
 - ・8人のお友達が転入しました。不安な気持ちや少し減るように、みなさんから声をかけて仲良くなりましょう。
- の3点について話しました。

保護者のみなさん、2学期もどうぞよろしくお願いたします。

□全国学力学習状況調査の結果について

6年生が4月19日（火）に実施しました全国学力学習状況調査の結果が返ってきました。今年度は例年の国語、算数に加えて理科も行われました。本校児童の平均は全ての教科において全国平均を上回っていました。詳しくは10月中旬の学校だよりでお知らせいたします。また、6年生児童には9月中旬までに個票を返却いたします。



□夏休みの作品

夏休み、時間をかけて作品作りに取り組んだ子もいます。門に立ってあいさつをしていると大きな作品をかかえて登校してくる子がいました。私に声をかけて力作を見せてくれる子もいます。

昨日、校舎を回るとさっそく、廊下や教室の後ろに夏休みの作品がならんでいました。それらを見るのが私の夏休み明けの楽しみの一つです。今日はざあ～と見ただけですが、明日から少しずつ、じっくり見ていきたいと思います。保護者の皆様は来週の授業参観の折にご覧下さい。



おめでとう！瑞穂っ子！

（文責 白井正史）

